



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

hôpitaux psychiatriques

Question écrite n° 72704

## Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur la violence croissante envers le personnel des hôpitaux psychiatriques. La surpopulation des centres hospitaliers psychiatriques est la source majeure de la montée de la violence dans ces établissements, qui souffrent d'un réel déficit de moyens matériels et humains. En conséquence, il lui demande quelles sont les mesures qu'il envisage de mettre en place pour garantir le maintien du nombre de lits, voire l'augmentation de la capacité d'accueil du secteur psychiatrique en France. Il serait également souhaitable de savoir si des systèmes de télésurveillance et d'alarme personnalisés, qui donnent déjà des résultats très satisfaisants dans les hôpitaux psychiatriques finlandais, sont prévus.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Marc Roubaud](#)

**Circonscription :** Gard (3<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 72704

**Rubrique :** Établissements de santé

**Ministère interrogé :** santé et solidarités

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 6 septembre 2005, page 8318